



www.pixabay.com

Das Mutter-Vater-Kind-Haus
feierte den
Weltkindertag
am 20. September 2017



Wie schon im vergangenen Jahr haben wir auch in diesem Jahr den Weltkindertag mit den Müttern, Vätern und natürlich den Kindern gefeiert.



Rund um das Thema „**Sinneswahrnehmung**“ wurden viele Aktionen gestartet:



Wir haben mit Rasierschaum experimentiert



und Eiswürfel in unterschiedlichen Farben gefüllt und geschmeckt.



Es wurden fleißig kleine Flaschen mit verschiedenen Materialien befüllt

zum Anschauen und Hören



Von den Müttern und Vätern wurden Handschuhe mit bunten Bändern und Glöckchen gebastelt



und dann natürlich direkt zum Einsatz gebracht, woran die Kinder sehr viel Spaß hatten.



Auch auf dem Fühlparcour gab es viel zu entdecken und zu ertasten



und die Riesenseifenblasen haben nicht nur den Kleinen viel Spaß gemacht.

Es war wieder ein toller Tag!